

ABSTRAK

Devi Rahmadhani, 1840110001, “Upaya Pengasuh Pesantren Mengatasi Permasalahan Kedisiplinan Santri di Pondok Pesantren Kanzussa’adah Desa Padaran Kecamatan Rembang Kabupaten Rembang (Analisis Pendekatan Behavioristik dalam Bimbingan dan Konseling Islam).

Penelitian ini membahas upaya pengasuh mengatasi permasalahan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Kanzussa’adah Desa Padaran Kecamatan Rembang. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh santri yang kurang disiplin dalam maupun luar lingkungan Pondok Pesantren. Banyak santri yang belum paham akan pentingnya kedisiplinan. Hal tersebut dapat dilihat bahwa masih banyak santri yang melanggar kedisiplinan atau peraturan-peraturan yang telah ditetapkan di Pondok Pesantren tersebut. Santri yang melakukan pelanggaran tersebut karena kurang atau tidak ada perasaan peka terhadap dirinya sendiri akan kedisiplinan. Penelitian tersebut untuk mengetahui Apa saja permasalahan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Kanzussa’adah Desa Padaran Rembang? dan untuk mengetahui Apa upaya pengasuh pesantren mengatasi permasalahan kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Kanzussa’adah Desa Padaran Rembang?.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan pendekatan penelitian kualitatif dan bersifat deskripsi. Sedangkan data yang didapat oleh peneliti menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian setelah data terkumpul dianalisis dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penyimpulan data.

Hasil penelitian Pertama upaya pengasuh pesantren mengatsai permasalahan santri yaitu upaya yang dilakukan oleh pengasuh terhadap santri adalah dengan memberikan tata tertib terutlis maupun tidak tertulis, nasehat, dan memberikan ta’ziran (hukuman) kepada santri. Hal tersebut dilakukan karena santri kurang peka dalam diri santri. Kedua upaya pengasuh pesantren mengatasi permasalahan kedisiplinan santri dengan analisis pendekatan behavioristik dalam bimbingan dan konseling Islam yaitu guna membantu santri terhindar dari masalah kedisiplinan dan membantu merubah perilaku santri. Hal tersebut melalui pembiasaan diri santri dengan melakukan sesuatu hal positif berulang-ulang supaya menjadi perilaku yang lebih baik dari sebelumnya (teori Pavlov) dan menggunakan salah satu teknik pendekatan behavioristik yaitu *punishment* (hukuman). Melalui pendekatan behavioristik pengasuh maupun pengawas memberikan bimbingan terhadap santri mengenai tata cara menaati peraturan dan menghindari agar santri tidak melakukan pelanggaran yang dapat merugikan dirinya sendiri.

Kata kunci: Upaya Pengasuh Pesantren, Permasalahan Kedisiplinan Santri, Santri di Pesantren